



Denuncian que falso anesthesiologo entró a hospital, intervino a tres pacientes y huyó



MELISSA MÚNERA ZAMBRANO
25 de enero 2024, 01:52 P. M.

Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Santander

Comentar

Es increíble e insólito lo que sucedió en el hospital Ismael Darío Rincón de Ecopetrol, en Barrancabermeja: un hombre ingresó a las instalaciones identificándose como Hamed Hage, con especialización en anestesiología. Al parecer, no le solicitaron papeles y se dirigió a la sala de operaciones en el que intervino a tres pacientes.

(Puede leer: Hugo Aguilar aceptó que miembros del Eln y AUC participaron en construcción de Panachi).

Según la denuncia que hizo la Unión Sindical De Obreros De La Industria Del Petróleo USO, de Barrancabermeja, este sujeto tuvo el contacto con el personal médico y llevó a cabo anestesia suave a beneficiarios del servicio médico.

Temas relacionados

MELISSA MÚNERA 12:54 P. M.

El video del momento exacto en el que hombre habría provocado incendio en Bucaramanga



MELISSA MÚNERA 07:55 A. M.

Atención: incendio en páramo de Berlín se reactivó; el desastre ambiental continúa



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Según la denuncia de la USO, esta persona habría notado que el personal de salud notó irregularidades y, luego de anestesiarse a tres personas, huyó de la entidad médica.

"Se presentó a la recepción un señor que se identificó como anesthesiologo. Por



El personal médico de cirugía al ver irregularidades procedió a constatar si realmente la persona era quien decía

Ponte al día

Lo más visto

12:00 P. M. LIBROS

Kevin Johansen y Phil Manzanera abren el Hay Festival de Cartagena



07:25 A. M. PIERRE GARCÍA

SUSCRIPTORES a Los explosivos chats bajo investigación que enredan por corrupción a congresistas



11:05 A. M. BOGOTÁ

Avanza la audiencia de John Poulos: hoy la Fiscalía destapará más pruebas



10:03 A. M. INCENDIOS FORESTALES

SUSCRIPTORES a Exclusivo: dejaron libre a hombre señalado de prender fuego a montañas de Cundinamarca



12:00 A. M. PACTO HISTÓRICO

SUSCRIPTORES a Las fuerzas en el Pacto a las que no les suena (y a las que sí) ser un solo partido



Mis Portales



FUTBO RED

Lo que vale ser campeón: a Castro lo estaría buscando club argentino



Portafolio

Dólar cerró al alza este jueves, tras la publicación de cifra del PIB en EE. UU.

instrucción de supervisor de turno fue autorizado el ingreso sin tener un email o documento para dicho fin. **El personal médico de cirugía al ver irregularidades procedió a constatar si realmente la persona era quien decía ser**, lo cual generó que se alertara y saliera de las instalaciones de la policlínica, sin que nadie se diera cuenta", dice la denuncia de la USO.

ser



adn

La Contraloría indaga contrato de Renobo



City

Aumentaron los incendios forestales activos en Bogotá

Esta situación fue rechazada por dicho grupo sindical y le pidió de inmediato explicaciones a **Ecopetrol** por lo sucedido, pues se puso en riesgo vidas humanas.

Respuesta de **Ecopetrol**

Ecopetrol, al conocer lo sucedido, se contactó con la **empresa contratista Cormedes** y pidió la documentación del supuesto médico anesthesiólogo que se identificó en el hospital como Hamed Hage, con el fin de conocer sus funciones en el contrato.

Al no recibir respuesta de una validación de su identificación, la empresa petrolera tomó ciertas medidas para salvaguardar la salud de la comunidad, que son las siguientes:



Esta situación constituye una violación al Código de Ética y Conducta de **Ecopetrol, al faltar a los principios de integridad, respeto y compromiso con la vida**



1. Impedir que volviera a ingresar a las instalaciones de salud hasta confirmar su identidad.
2. Hacer vigilancia estricta frente a los servicios de salud en los que alcanzó a participar.
3. Asegurar la continuidad en la prestación de los servicios de salud para los beneficiarios.
4. Adelantar las acciones pertinentes en el ámbito administrativo, contractual, penal y ético, como instancias idóneas para los asuntos respectivos.
5. Poner en conocimiento de las acciones tomadas a la Comisión Nacional de Salud y Subcomisión de Salud de Magdalena Medio de la Unión Sindical Obrera.

En cuanto a la salud de los tres pacientes que fueron atendidos por dicho sujeto, la gerencia del hospital supervisa y por el momento están estables.

"Esta situación constituye una violación al Código de Ética y Conducta de **Ecopetrol**, al faltar a los principios de integridad, respeto y compromiso con la vida", culmina la estatal en su comunicado.

Melissa Múnera Zambrano
Corresponsal de EL TIEMPO - Bucaramanga.

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



MELISSA MÚNERA
ZAMBRANO
25 de enero 2024, 01:52 P. M.





DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.



Otras noticias



FINANZAS PERSONALES
ENE. 04 DE 2024

Números ganadores de la Lotería de Bogotá y el Quindío; sorteo 4 de enero



EDUCACIÓN
ENE. 02 DE 2024

Calendario escolar Colombia 2024: fechas de inicio de clases y vacaciones en colegios



EEUU

ENE. 04 DE 2024

Powerball: se desmayó en pleno programa en vivo tras ganar la lotería de Estados Unidos



GENTE

ENE. 03 DE 2024

Riñones: recetas de jugos que pueden ayudar a limpiarlos de manera natural

Empodera tu conocimiento



CIELO RUSINQUE 05:48 P. M.

Cielo Rusinque fue designada como nueva superintendente de Industria y Comercio



PARQUE SOLAR 05:41 P. M.

El doble de tiempo en trámites está demorando entrada de más parques solares y eólicos



HUMBERTO DE LA CALLE 05:25 P. M.

La defensa de Humberto de la Calle al director de la Dian: 'Hay que apoyarlo'



Nuestro Mundo

COLO

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

ROBO 07:13 P. M.

Asaltan a turistas mientras dormían en hotel de Cartagena: 'Venía por primera vez'

Las dos personas perjudicadas son de nacionalidad colombiana y ecuator ...



ROBO MILLONARIO 06:58 P. M.

'Le abrieron la cabeza': exreina de Pasto denuncia millonario robo a mano armada



ANTIOQUIA 06:52 P. M.

Andrés Julián Rendón anunció que construirá tres cárceles regionales en Antioquia



CONTROLADOS 06:21 P. M.

En fotos: estos son los 31 incendios forestales que consumen hectáreas en Colombia



CARTAGENA 07:06 P. M.

Con participación de la procuradora, región organiza cumbre por 'tarifas justas' de luz

Gobernantes sostendrán este viernes un encuentro para analizar inconf...



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Piedad Córdoba: lo que dijo el alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez, tras su muerte

El mandatario reaccionó a la muerte de la senadora del Pacto Histórico a través de su cuenta de X.

El Tiempo

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2024 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo.

SÍGUENOS EN:

